



FAST RESPONSE
WWW.FR.N.CO.ID

Bersama Warga Binaan, Babinsa Kerja Bakti Cor Jalan

Agung widodo - MAGELANG.FR.N.CO.ID

Jul 27, 2024 - 19:42



(Foto Dokumen) : Babinsa turut kerja bakti pengecoran jalan bersama warga binaan

MAGELANG - Membangun kekompakan di wilayah binaan merupakan salah satu tugas penting yang harus dilakukan oleh seorang Babinsa. Dalam melaksanakan pembinaan teritorial, Babinsa harus selalu aktif terjun di tengah masyarakat, memberikan contoh dan teladan, serta membawa dampak positif bagi lingkungannya.

Sebagai ujung tombak satuan teritorial di lapangan, aparat Babinsa terus membangun tali silaturahmi, bekerjasama dan membantu kesulitan warga untuk dapat mewujudkan kemanunggalan TNI Rakyat guna menciptakan ketahanan wilayah yang kuat.

Salah satunya seperti yang dilakukan Koptu Eko Purwanto selaku Babinsa Desa Seloprojo Koramil 07/Ngablak Kodim 0705/Magelang yang aktif di wilayah binaannya dengan semangat bergotong royong bersama warga membangun pengecoran jalan di Dusun Pranten, Desa Seloprojo, Kecamatan Ngablak, Jumat (26/07) kemarin.



Sebagai Babinsa dirinya mengaku senang ikut terlibat dalam berbagai kegiatan yang dilaksanakan oleh warga, selain membantu, kesempatan seperti ini dapat dijadikan ajang silaturahmi dan memperkuat kerjasama dengan warga.

"Semaksimal mungkin saya akan selalu hadir ditengah warga, tanpa memandang status dan golongan, karena ini merupakan bagian tugas dan tanggung jawab kami," ujarnya saat ditemui disela-sela istirahat.



Menurutnya wilayah binaannya berada di pedesaan dan warga masih menjunjung tinggi budaya kearifan lokal. Jadi warga akan melaksanakan gotong royong dalam setiap kegiatan, seperti pada kerja bakti pengecoran jalan yang

menghubungkan antara Dusun Pranten dan Dusun Katonan ini.

Di kesempatan yang sama, Solikhin selaku Kepala Dusun Pranten sangat mengapresiasi dan mengucapkan terimakasih atas bantuan dan kepedulian Babinsa kepada warga, yang telah membantu mempercepat pembuatan pengecoran jalan.

“Semoga kegiatan seperti ini dapat terus terpelihara di lingkungan kita, karena sangat bermanfaat dan meringankan beban kami untuk melanjutkan pembangunan ini,” pungkasnya.

Redaktur : Pen0705/R07